

Selon l'Association bretonne des entreprises agroalimentaires ( [ASS BRETONNE ENTREPR](#)), "9.200 emplois en CDI ont été créés l'an passé dans les différentes usines". Celles-ci concentrent "40% du total des emplois industriels, soit 100.000 actifs répartis dans 6.500 établissements". Les industriels bretons de l'agroalimentaire ont pris conscience qu'il leur fallait créer des marques et mettre sur le marché des produits transformés susceptibles de répondre aux attentes des consommateurs. Les investissements vont bon train. Le groupe volailler sarthois LDC (Sablé-sur-Sarthe) a annoncé 60 M€ à Châteaulin (Finistère) pour la création d'un abattoir qui sera opérationnel d'ici à 2020. La Région Bretagne accompagne ce projet à hauteur de 12 millions d'euros.